



12 Pièces
Réf. V0877MGS
9 500 000 €

Grasse
Maison à vendre (06130)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Une propriété de charme unique, authentique, élégante et raffinée. Cette prestigieuse bastide du 17ème siècle a été rénoverée par le célèbre architecte anglais Norman Foster, qui en a fait sa résidence personnelle. Il a oeuvré pour garder l'essentiel de la villa et son âme provençale, en ajoutant de l'espace et des équipements modernes. Le mas provençal offre environ 600 m2 d'espace habitable sur 3 niveaux avec 6 chambres en suite, une maison d'amis de 100 m2, un immense studio avec cinéma / salle de jeux, garage et pool-house. La propriété s'étend sur environ 36 000 m2 de terrain, avec 600 ...

A property of immense charm, refined, elegant and simple, and truly the epitome of good taste. The 17th century 'bastide' was previously owned and renovated by the architect Norman Foster ; he has planned and overseen a very successful renovation of the property, retaining all its Provençal soul, whilst adding additional space and modern equipment. The main house offers around 600 m2 of living space on 3 levels with 6 en-suite bedrooms, a 100 m2 guest house, a huge studio with cinema / games room, garage and pool house. The property extends over approximately 36,000 m2 of land, with 600 ancient ...

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

